
112 學年第三次臺北市立興雅國民中學家長委員會議紀錄 

 

開會時間：中華民國 113 年 03 月 22 日(星期五)晚上 19：00  

紀 錄：林*伶  

開會地點：興雅國中二樓 201會議室  

出席人員:  

郭*君、李*傑、呂*珍、賴*青、陳*瑀、李*斐、王*邕、 林*志、翁

*珍、李*名、郭*泓、葉* 君、吳*華、郭*慧、袁*瓔、藍*宗、李*

玲、管樂團後援會林會長*文、魏*晏、吳宗翰、黃*瓏、林＊貞(同

國樂團後援會會長)、林*文(同管樂團後援會會長)、林*伶(同籃球

隊後援會會長)  

請假人員：  

溫*耀、賴*如共 2位請假  

列席人員：  

劉校長增銘、教師會張會長家豪、教務處李主任天華、學務處潘主

任筱喬、輔導室吳主任靜菁、弦樂團後援會黃會長＊雅玲  

請假人員：總務處謝主任永振  

主 席：郭會長育君  

報 到：簽到人數過半，主席宣布會議開始。  

 

議 程：  

一、郭主席致詞：  

校長、主任及各位委員大家晚安，感謝大家今晚撥空前來，為了不耽誤大家的

時間，希望能有效率的在晚上八點半前完成會議。  

以下報告事項：  

1. 校慶期間已完成第一波捐款，有考慮是否需要啟動第二波的捐款，因為捐

款的金額與預算還是有些落差，目前有再思考如何增進家長會的收入來

源，開學以來已有造訪各大社團或是球隊，了解各社團的需求，我想爭取

外部的資源，挹注經費給家長會及各團。與副會長們討論後，將產出企劃

案向地方宮廟及企業申請各項經費的補助。目前已經有確定的開辦松山信

義的音樂會，預計於 4月底或 5月底舉辦，煩請興光三樂三團會長可以先

準備。 

2. 志工旅遊 4/21,前往宜蘭太平山，歡迎家委一同來參與春遊。 

3. 家委的春酒預計自辦(繼上次一家一菜獲好評)。 

4. 劉校長目前已經任內七年，已確定有媒合學校確認會前往，給予祝福。感

謝任內期間盡心盡力陪伴學校一起成長。 

 



 

二、校長致詞：  

很遺憾已不會留任，其實校長時間到了就是要在找工作，這是既定教育政

策，如果可以在同一個學校到老，我也很願意的。很開心在興雅任內期間，

感受到興雅的家長會不同其他的家長會，都會自動自發發掘問題，提供協

助。 

4-6月預計有很多的活動，不論是學校的還是家長會自辦，感謝郭會長也都

會另外加碼協助活動更加精采，其實一個團隊能多辦活動活絡大家的感情，

是一件很好的事，雖然之後會離開興雅，但請大家繼續支持興雅，我和大家

不管到哪都是朋友。 

 

三、教師會會長致詞： 

謝謝會長給予學校的協助，雖捨不得校長但仍祝福校長繼續到其他學校發光

發熱。而我接下來的重大任務就是和家長會會長繼續尋找媒合新校長，希望

大家繼續支持。 

 

四、各處室主任致詞：  

(一)教務處主任致詞：  

1.作文班很高興大家的支持踴躍報名，之後會在改進收費方式。 

2.若有發現某些老師的教學風格不適，可以幫忙轉知。 

3.因今年度為龍年已確認本校招生額滿，可能會有一些學生收到改分發。 

4.教學正常化，本處室也持續依政策進行。 

(二)學務處主任致詞： 

在郭會長的帶領之下，我有感受到愛與支援。以下為工作例行報告。 

1. 推動友善校園。 

2. 全國音樂比賽已經落幕，感謝三位會長的幫忙。 

3. 七八九校外教學進行規劃中。七年級已於剛開學完成，接下來還有八九

年級。 

4. 國際交流活動(新加坡大學)。 

5. 4/2路跑：感謝志工組及活動組將協助 15位志工 

6. 籌辦排球比賽及畢業典禮 6/4。 

(三)輔導室主任致詞： 

家長會真的非常用心，已經列出清單。 

口頭報告如下： 

1. 4/29包高中-1030會從學校出發。4/30 0830 會致贈餐盒至各班由班

長接收(九年級家長代表贈送)。 

2. 2.5/18-5/19會考要麻煩家長會代訂便當服務(由輔導室製作調查

表)，再請九年級各班自行交調查表到家長會辦公室，請在提供值班時



間。往年和桶餐合作，若仍有需要請即早向合作社告知(因份數較

多)。 

3. 職業達人活動要有 15位家長入班，目前是 6/6 0720。 

4. 謝師宴已經確認 6/28中午,教師調查表已經製作完畢，再請告知何時

需發出。 

 

五、副會長致詞：  

李＊傑副會及魏＊晏副會皆表示：看到大家很開心，時間過很快，歡

迎一系列的活動多多參與，祝福校長找到理想的學校，媒合新校長就

交給會長及教師會會長。 

吳＊翰副會：參加家長會很溫馨也很開心，校長雖要走很惋惜，但我

們一起祝福他。 

 

※特邀請興光三樂後援會會長致詞： 

1. 管樂團會長：剛比賽完，下周日有演出，歡迎大家參與，今年也有安

排國際交流。 

2. 弦樂團會長：近期下學期的招生，有學區內的歡迎孩子能來參加。 

3. 國樂團團長：近期有台北市及新北市的接力表演，目前全國賽的成績

很滿意，也希望有學區內的孩子能來參與，還有名額喔。 

 

六、財務報告：  

(一)截至目前捐款總金額 420610，實際入帳：416917(已扣除數位化捐款相關

手續費)，收入支出明細表詳見附件(二)目前已知謝師宴可能編列預算上還會與

可能實際支出有點差距，會再麻煩委員協助。(三)富邦帳戶(冷氣維護專款

戶)：既轉涼後使用度較少，相關支出如明細。 

 

七、各組工作報告：  

教育組：(一)親職講座：5/24已有會長建議的 TED內湖創辦人主講，主題：探

索無限可能。因需編列預算 10/18、11/29 下學期的親職講座日期已定。(二)

請家委多多認領 6/6入班職業達人活動。 

秘書組：每周一會有輪值夥伴，也感謝副總幹綺＊協助臉書更新，也謝謝各位

主任隨時和我們保持聯繫，無論多晚，真是不好意思。 

營養午餐組：去年 11/29-11/30秘密探訪兩家業者，目前應該沒問題。目前

3/27開會議題「餐費是否要調整」，會再去找業者討論。 

 

志工組：(一)規劃志工旅遊「宜蘭太平山一日遊」，每位 1600，委員參加也一

樣喔!感謝會長特別找旅行社商討，給了一個附三餐相當划算的行程計畫。晴天

的規劃就是砰砰車(非常難得的經驗)，另還有雨天備案(溫泉泡湯)。(二)路跑



協助請委員多多幫忙共要 15位，先從家委招募，慈＊委員也提供去年經驗，家

委記得帶防蚊液，去年有委員有被叮咬的經驗。(三)學校內女生 HPV疫苗施打

會找志工協助幫忙。 

 

※志工旅遊的報名及行程表詳如附件。 

※路跑活動請參考學校的相關資料附件。 

 

關懷組： 

(一)婦幼節補助 19位一位 100元。(二)畢業生禮物是否照舊送隨身碟，會再討

論。(三)之前有想母親節演奏快閃活動(再和管樂團會長討論看看)。 

活動組：剛剛大家都在說 4-6月有很多的活動，屆時再麻煩各位委員把時間空

下來，一起協助。以下是活動組本學期支援的項目 

 

(一)4/2(二)七年級路跑：與志工組合作人力協助站崗，若還需要人力，如果還

有人力也需要有人過程跟拍隨時上傳群組。(二)4/29 、4/30(二)九年級包高中

活動：學生餐盒為家長會的預算支出、往年會長及三位副會陪同校長一同前往

慈祐宮，若家委有興趣一起參與，也可協助跟拍上傳群組。(三)5/18(六)-

5/19(日)會考當天服務：需動員委員協助，事前需採買補給點心及飲料等等，

會考前一天第七節和學校一起前往松山家商布置攤位，會考當天(兩天)，請求

委員至應援攤位幫忙。(四)去年沒有特別提供協助，會再請教學校是否有需要

協 

助。(五)期末謝師活動：已比照往年辦在結業式當天中午 6/28(五)，感謝會長

已經聯繫彭園訂位，我也已經和彭園聯繫上，用 LINE方式，餐廳會傳菜色照片

給我們參考。活動當日的活動形式流程：可以再討論，活動前會召集家委參與

及贊助，會再公布工作內容讓參與委員認領。 

 

八、提案討論：  

家長會自辦自付家委春酒日期討論?  

決議：暫定 4/26(五)。維持一家一菜或是外燴大家均攤(有委員建議這樣比較

不需要處理剩菜及 3廚餘)  

 

九、臨時動議：無  

※會長補充說明：家長會誠實雜貨店(義賣)尚有 4瓶保溫瓶，家委有興趣可以

選購。並感謝大家一直以來的幫忙，除了今天有準備潤餅、燒仙草還有給各位

委員及校方的小禮物，請至辦公室領取。 

 

散會：20:12 


